

NUEVO LEÓN

Con llegada de Transmetro a Juárez, alcalde busca más rutas y Ecovía

El alcalde de Juárez Francisco Treviño reconoció que busca darle difusión del Transmetro para que los ciudadanos aprovechen este servicio promovido durante su administración, además de que seguirá solicitando la Ecovía y rutas urbanas más eficientes.



Durante un recorrido por el fraccionamiento Hacienda San José, donde visitó a los vecinos y llevó su programa Mejorando Tu Colonia, Paco Treviño informó que el lunes inició la nueva ruta de Transmetro. FOTO: Especial/ PostaMX

POR: BRENDA HERNÁNDEZ

JUEVES 03 NOVIEMBRE 2022 - 09:28 P. M.

#Juárez #Transmetro

#Francisco Treviño #Municipio

#Ecovia

Compartir

Twitter

Compartir

Compartir

Enviar

<

ready 2 Torres de Departamentos + Unidades de 1 y 2 Recámaras + 8 Exclusivos Amenidades

JUÁREZ, Nuevo León.- Con la llegada a Juárez de una nueva ruta de **Transmetro**, el **alcalde Francisco Treviño** busca darle difusión para que los habitantes del **municipio** aprovechen este **servicio** promovido durante su administración, además de que seguirá solicitando la **Ecovia** y más eficientes **rutas** urbanas.

Enrique Guzmán
EN CONCIERTO
19 NOV
AUDITORIUM MONTERREY

MÁS SOBRE JUÁREZ

